
 

Дорогие друзья и партнёры миссии Живые Камни , мы горим желанием , да и 

считаем своей неотъемлемой обязанностью поделиться с вами  о нашей 

нелёгкой , но вместе с тем , увлекательной поездкой в Индию , Хайдарабад .  

Мы ездили туда в составе  четырёх человек , во главе с Алексеем Ананенко , 

основателем этой миссии  и также Анатолий Приходько, Татьяна Куций и 

Людмила Горун  . На пути в Индию наши чувства наполнял какой-то 

необъяснимый трепет о будущих предстоящих событиях . Мы понимали , что 

это непростая поездка и каждый из нас знал какая ответственность и 

дисциплина должны быть присущи нам в этом труде . 

    Летели мы рейсом Сиэтл – Дубай ( Эмираты ) 14 часов 

без пересадки и до Хайдарабада ещё 4 часа . Там нас 

ожидала дождливая погода , душный и влажный воздух + 

30 градусов , но зато тёплый приём и радушная встреча 

местных братьев и мы , чувствуя их нелицемерную любовь 

и гостеприимство были охвачены сочетанием радости и 

сходящей благодати . Как хорошо и приятно быть братьям 

вместе ! 

    20 сентября был наш первый день миссионерского труда . 

Отдохнув 2,5 часа после прилёта мы поехали в Juvenile Home 

for girl . В этом месте находятся девочки до 18 лет , которые 

сделали преступления и те , которые были сексуально 

использованы . На них жалко было смотреть , это 

выброшенные судьбы и никому не нужные дети , кроме 

Иисуса Христа . Но слава Богу , что есть такие дома , где они 

могут получить хоть какую-то помощь . Там мы провели 

служение для больше , чем 100 человек , нуждающихся в молитве и духовном подкреплении . 

Служение прошло необычно . Они все стали на колени , молясь вместе с нами с закрытыми 

глазами и благодарными лицами . Затем мы предложили им еду и они учили нас кушать это 

блюдо руками . Это было по-семейному просто , весело и интересно . 

    На следующий день 21-го сентября мы имели 3 служения : 2 

тюрьмы и долина прокажённых. В тюрьмах из 340 человек – 

150 вышли вперёд для покаяния, и это были индусы и 

мусульмане. Мы были несказанно рады тому событию , что 

Господь открыл двери для проповеди Евангелия мусульманам 

и индусам и даже офицеры и охрана присутствовали на этом 

служении . Велики и чудны дела Твои , Господи ! А вот долина 



прокажённых , в которой живёт около 600 человек – это жуткая 

картина ! У них повреждено зрение , отпадают ноги и руки , 

скривлены суставы , они просто доживают в жалких условиях . 

Вот таким несчастным людям особенно нужен Христос , чтобы 

они в потустороннем мире нашли отдых , радость и необычайно 

счастливую жизнь , которой они были лишены в земном 

существовании . Здесь мы тоже накормили около 120-ти человек 

. 

    22-го сентября мы по ранее намеченному плану поехали в 

тюрьму , но туда нас не пустили и мы, как написано в Слове 

Божьем , стряхнув прах со своих ног , отправились туда , где 

живут 80 слепых детей и мы успели провести только 

половину программы нашего служения , так как нас 

предупредили , что мы не можем вливать христианские 

принципы этим детям и говорить им о Христе . Нам пришлось быстро собраться и уехать , так как у 

нас могли бы быть большие проблемы , потому , что правительство не разрешает их людям 

менять своё вероисповедание .Но мы успели быстренько раздать конфеты этим детям , чем 

принесли им хоть немножко радости . 

    В понедельник , 23-го сентября мы провели служение в 

тюрьме , на котором 

собралось более 400 человек . 

У нас были хорошие 

отношения с директором этой 

тюрьмы и он всё время 

присутствовал на служении . 

Оно прошло очень хорошо и многие заключённые молились 

молитвою покаяния , была роздана еда , после чего мы поехали в детский дом для глухонемых 

детей . С помощью специального переводчика мы провели у них служение , говорили им , что они 

очень добрые и красивые и было приятно смотреть как они по-детски радостно воспринимали 

наши комплименты , как сияли их лица и было видно , что они почувствовали , что не забыты , не 

оставлены , что кто-то ещё интересуется их жизнью и проявляет к ним любовь . А мы, смотря на их 

просветлевшие лица получили уверенность , что исполняем волю Божью . До гостиницы 

добирались уже поздно и по дороге с нами чуть не случилась авария . На скорости на нашу 

сторону выскочил автобус и , слава Богу , что наш водитель успел остановиться . 

    24-го сентября у нас была встреча с бездомными людьми , 

остро нуждающимися в милости , которых было 250 человек . 

Это люди , давно забывшие , что такое радость и семейное 

счастье . А для нас это незабываемое чувство , что мы , 

христиане кормим индусов . Мы старались уделить им больше 

внимания и согреть ласковым словом их бессмертные души . 



Потом мы поехали в мусульманский район , где были только мусульмане и было ощущение , что 

мы находимся в Пакистане. Мы посетили детский дом , где проживает 120 детей , чьи родители 

находятся пожизненно в тюрьмах . Мы согрели их теплотой своего внимания и ласковым словом , 

показывая нашу любовь на деле : накормили , раздали конфеты , одежду , обувь и школьные 

принадлежности . Да , у каждого происходящего события есть свой финал , в котором кроется 

смысл свершившегося . Смотря на их сияющие лица , наша радость разрасталась ещё больше и 

полнее .     

    25-го сентября нас ждала длительная дорога в тюрьму . Мы ехали почти 3 часа по затопленным 

местам и было впечатление , что  находимся на корабле . Нас 

встретил сам начальник тюрьмы , он угостил нас чаем и даже сам 

присутствовал на нашем служении , где присутствовало 460 

человек индусов и мусульман . Слава Богу за Его милости , которые 

Он проявлял и в этом служении 

.Когда прозвучал призыв к 

покаянию , то немалая часть людей 

безбоязненно подняли руки , чтобы этим показать , что они 

желают принять Христа в своё сердце . Мы и за них помолились и 

предали их в руки всемогущего Бога , чтобы и дальше Дух Святой 

управлял их путями . Потом мы раздали им очень важные вещи 

для их быта.  Сразу же после этого мы посетили 60 детей , больных 

спидом , провели там служение , рассказали им о Боге , помолились за них и в конце служения 

раздали им всем одинаковые футболки и конфеты и этим принесли им немножко радости и 

бодрости духа . 

    26-го сентября у нас состоялась конференция , где 

присутствовало 65 человек . Некоторые из них делились 

свежими и давно прошедшими впечатлениями о работе Духа 

Святого в их жизни и служении , вместе пели псалмы , 

молились и здесь же Алексею Ананенко присвоили 

докторскую степень , после чего мы вместе общались за 

столом , где Господь нас обильно благословил . Ещё мы 

посетили 120 слепых девушек , которые тоже нуждались в 

молитве и в материальной поддержке . Их нужды были разные : кто-то хотел выйти замуж , у 

других высокая температура , а многие хотели прозреть . После чего мы раздали и им еду . И уже 

совсем обессилившие мы вернулись в гостиницу с радостной мыслью о том , что уже осталось 

всего 2 дня до нашего отъезда.  

 

    27-го сентября мы были у слепых мальчиков , которые уже 2-е суток ничего не ели ( а они 

находятся на государственном обеспечении ) и по их молитве Господь побудил нас приехать на 

это место не планируя . Мы окружили их молитвой , вниманием и заботой , раздавая им 



гуманитарную помощь .  И конечно они были накормлены , а мы уехали от них с огромной 

радостью в сердце , что Господь употребил нас ответить на их молитвы . 

    28-го сентября мы провели служение для бездомных детей , где накормили 130 мальчиков , 

помолились за них , а вечером все наши друзья помолились за 

нас , благословив нас в путь – дорогу и отвезли в аэропорт . А 

мы , благодаря этой поездке и увидев сколько горя на земле , 

от всего сердца благодарны Богу , что мы имеем глаза , ноги , 

руки , есть крыша над головой , да ещё не какая-нибудь и 

много всякого изобилия , к которому мы привыкли и даже не 

замечаем милости Божьей к нам на протяжении всей нашей 

жизни . 

Через ваши щедрые пожертвования Бог использовал нас в жизни людей на другом 

конце земли. Все мы являемся членами огромной и замечательной Божьей семьи. 

Одни сеют в Царство Божье своими финансами и молитвенной поддержкой, другие 

развозят эти семена по всему миру, проповедуя Евангелие, но все мы служим одному 

Богу. Да благословит нас всех Господь. Пусть мир Божий, который превыше всякого 

ума, почиет на вас сейчас и всегда. Аминь. 

   Миссия « Живые Камни» очень благодарна всем , кто поддерживает нас молитвенно , 

финансово или даже добрым словом и будем благодарны Господу и вам , если и вы 

присоединитесь к труду на Божьей ниве . 

   С уважением и искренней любовью к вам миссия « Живые Камни» .                              
Lively Stones Mission 

P.O. Box 4127 
Everett, WA 98204 

                                                                 www.missionlivelystones.org 

 


